5 Piéces
162 m?
Réf. 3279-C01-5110204
1495 000 €

Chamonix-Mont-Blanc
Maison a vendre (74400)
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Découvrez les Chalets du Paradis Blanc, un programme confidentiel

aux prestations haut de gamme.Situé au coeur d'un cadre préserve, le e , g -_ S { .,-_?qi R

programme propose un chalet collectif composé de deux :::: - ML TR B : i 'll'l by
appartements et deux chalets individuels.Profitant de vue sur les

montagnes a 360 degrés, le programme offre un cadre idyllique et

intime au fil des saisons.La situation géographique permet aux futurs

acquéreurs de se trouver entre les Houches (domaine skiable plus

adapté au skieur avec un niveau modeéré, et pour les randonnées) et

Chamonix (Brévent-Flégere et les Grands Montets pour les skieurs plus

aguerris ...

Discover the Chalets du Paradis Blanc, a confidential program with high-end
services.Located in the heart of a preserved setting, the program offers a collective
chalet composed of two apartments and two individual chalets.With a 360-degree
view of the mountains, the program offers an idyllic and intimate setting throughout
the seasons.The geographical location allows future buyers to be between Les
Houches (ski area more suitable for skiers with a moderate level, and for hiking) and
Chamonix (Brévent-Flégere and the Grands Montets for more experienced skiers

and mountain bikers in ...
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